



La FECAI pide más efectivos policiales ante la presión demográfica que sufre Canarias

- La Federación Canaria de Islas (FECAI) solicita al Ministerio del Interior y al delegado del Gobierno en Canarias la actualización y refuerzo urgente del Catálogo de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado
- Esta solicitud responde al incremento de la presión demográfica en las islas, derivado del aumento de la población residente, la afluencia de turistas y la crisis migratoria sin precedentes.

Canarias, 10/02/2025.- La Federación Canaria de Islas (FECAI), integrada por los presidentes de los cabildos insulares, se ha reunido hoy y ha acordado solicitar formalmente al ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, y al delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, la actualización y refuerzo urgente del Catálogo de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en el archipiélago. Esta solicitud responde al incremento de la presión demográfica en las islas, derivado del aumento de la población residente, la afluencia de turistas y la crisis migratoria sin precedentes.

Además, la FECAI ha solicitado un informe detallado sobre la distribución actual de policías nacionales y guardias civiles en Canarias. “Queremos conocer la ratio real de agentes, no solo en función del crecimiento de la población residente, sino también considerando el impacto del turismo y la crisis migratoria que enfrenta el archipiélago”, explicó la presidenta de la FECAI, Rosa Dávila.

La petición de la FECAI se fundamenta en el significativo crecimiento poblacional de Canarias. Actualmente, la población residente asciende a aproximadamente 2.229.000 personas, a las que se suman 1.500.000 turistas mensuales, elevando la población efectiva en un mes típico a 3.729.000 personas.

No obstante, el número de efectivos de la Policía Nacional y la Guardia Civil en el archipiélago se mantiene en 7.932 agentes, lo que supone una ratio de 2,46 agentes por cada 1.000 personas, muy por debajo de la media nacional de 3,3 agentes por cada 1.000 habitantes.

“No es razonable que un territorio fragmentado como el nuestro, con desafíos adicionales en materia de seguridad debido a la crisis migratoria, el auge del turismo y el crecimiento poblacional, cuente con un despliegue de efectivos insuficiente”, advirtió Dávila.

La presidenta de la FECAI insistió en la necesidad de reforzar el catálogo de seguridad en las islas para garantizar la tranquilidad de la ciudadanía. “El actual despliegue no es suficiente para atender las circunstancias que vivimos en Canarias. Tanto el delegado del Gobierno como el ministro del Interior deben informar sobre la distribución de agentes en cada isla y evaluar si se ajusta realmente a nuestras necesidades”, subrayó.